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Седьмую золотую медаль Олимпиады-2012 и первое золото в легкой атлетике выиграла
спортсменка из Светлого Яра Юлия Зарипова. Именно благодаря Юлии сборная России
в понедельник поднялась на шестое место в общекомандном зачете. Вся Россия
радовалась, Волгоградская область гордилась, а Светлый Яр – ликовал!
   
   В финале бега на 3000 метров с препятствиями Зарипова лидировала все время.
Стипельчез – бег на 3000 метров с препятствиями – сродни марафонскому, только с
барьерами и с дружно ненавидимой всеми ямой с водой, которая на 100 процентов
обеспечивает не просто бег, а бег в мокрых кроссовках.
   
   Преимущество нашей спортсменки над соперницами не вызвало никаких сомнений.
Рывок на финише позволил Юлии Зариповой показать результат 9.06.72, этого хватило
для победы на Олимпиаде-2012.
   Победа Юлии стала первой в легкой атлетике на Олимпиаде в Лондоне.
   – Я ехала только побеждать, – сказала Юлия Зарипова после своей великолепного
триумфа.
   
   Одним из первых звонков Юлии после вручения такого долгожданного и дорогого
олимпийского золота был звонок в родной Светлый Яр. Родителям, которые болели и
переживали не отходя от телевизора. В разговоре Юля сказала, что чувствует себя
по-олимпийски отлично! И этот забег был одним из самых легких в ее карьере.

      

   А уже после начались бесчисленные интервью. С журналистами Юлия была как и в
жизни – честна, доброжелательна и открыта.
   – Юлия, Вы всегда говорили, что самая большая мечта – олимпийская медаль. О чем
теперь мечтать будете?
   – Пока у меня еще нет мирового рекорда (смеется). Конечно, неизвестно, как скоро он
появится, но мне бы очень этого хотелось. Плюс в следующем году у нас будет
Универсиада и чемпионат мира в Москве, хотелось бы и там удачно выступить.
   
   – Ваша жизнь развивается по заранее выстроенному плану?
   – Вы знаете, у меня такой характер: я добиваюсь всего, чего хочу. Хотя в жизни, как и
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на дорожке, бывает много препятствий. Но, преодолевая их, начинаешь больше ценить
достигнутое.
   – А когда вы в последний раз испытывали чувство досады?
   – На тренировке, когда что-то не получается или внезапно что-то заболит.
   
   – Ваши эмоции после чемпионата мира сопоставимы с тем, что сейчас?
   – Сейчас я их еще до конца не осознаю. Когда я взяла серебро на чемпионате
мира-2009 в Берлине, поставила себе задачу: Кубок Европы – золото, континентальное
первенство – золото, Кубок мира – золото. То есть по ступеньке подниматься все выше и
выше к золотой олимпийской награде. И сейчас я очень счастлива.
   
   – Кому вы больше всего благодарны за то, что ваша жизнь складывается именно таким
образом?
   – В первую очередь, моим родителям. Мой характер и стремление всего добиваться –
заслуга отца, его воспитание. Также огромное спасибо тренеру Наумову Геннадию
Сергеевичу, которого сейчас нет с нами. Он поддержал меня психологически в
переломный момент после юниорского возраста. Он подарил мне веру в себя. Когда я
перешла затем к Кузнецову Михаилу Павловичу, он продолжил меня готовить так же,
как и Наумов. Поддерживал психологически не только как тренер, но и как отец.
   
   – Вы готовы к той славе, которая сейчас на вас обрушится?
   – Я спрячусь куда-нибудь.
   
   – Не получится. Тем более, вы первой открыли счет в легкой атлетике.
   – Ну, надеюсь, что теперь медали посыплются. Желаю удачи всем нашим мальчикам и
девочкам. Надеюсь, что вдохновила их на высокие результаты.
   
   Уже на этой неделе Юлия вернется в Россию. Сначала в Казань, к супругу. А оттуда
сразу в свой родной Светлый Яр, к родителям, близким и друзьям. Олимпийская
чемпионка никогда не скрывала любви к своей малой родине. Она точно знает: здесь, в
Светлом Яре, ее любят и ждут.
   
   Елена Волосецкая
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